

思いやる

学校だより R3 2月号



御前崎市牧之原市学校組合立
御前崎中学校

〒421-0533 静岡県牧之原市新庄800番地1 TEL0548-58-0223

3学期の始まりに、新たな決意

1月5日に始業式がおこなわれ、3学期がスタートしました。始業式では、各学年の代表者(原口彩奈さん、増田柚花さん、鳥居廉斗さん)が今年の決意を話してくれました。3年生の鳥居廉斗さんは、「これまでに見えた良さや課題を意識して、3学期の時間を有効に使い、1年間の締めくくりをしていきたいと思えます。」と述べ、下級生にもメッセージを送ってくれました。3学期は、49日間という短い期間ですが、御中生の輝く姿をたくさん見られる予感がします。



「学校評価アンケート」への御協力ありがとうございました

「令和3年度学校評価アンケート」の集計が終わりましたので、結果をお知らせします。下記の表が示すとおり、本年度の教育活動に対して、概ね良好な評価をいただくことができました。「明るい挨拶」、「言葉づかい」や「みんなで行事や部活などをするのが楽しい」という点は肯定的な意見が大幅に増えました。一方、「授業が楽しい」、「授業がわかる」という項目がわずかではありますが前年度より下がり、今後の課題が明らかになりました。この結果を真摯に受け止め、今後、より一層信頼される学校づくりに努めていきます。特に、授業に関しましては、生徒が「わかった」「できた」を実感できる授業づくりに向け、教員の授業力の向上を図るべく、一層の研鑽を積み重ねていきます。今後とも、保護者や地域の皆様の本校教育活動への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

質問内容	そう思う 大体そう思う	あまりそう思わない そう思わない
1 お子様は、学校へ行くのが楽しいと言っている。	90.5%	9.5%
2 お子様は、授業が楽しいと言っている。	75.1%	24.9%
3 お子様は、授業がわかると言っている。	69.5%	30.5%
4 お子様は、明るい挨拶をしている。	83.2%	16.8%
5 お子様は、主体的に家庭学習に取り組んでいる。	57.9%	42.1%
6 お子様は、みんなで行事や部活などをするのが楽しいと感じている。	91.6%	8.4%
7 お子様は、言葉づかいを意識して生活している。	74.0%	26.0%
8 お子様は、望ましい服装(頭髪等も含めて)で学校生活を送っている。	97.9%	2.1%
9 お子様は、マナー(交通マナー等も含めて)を意識して生活している。	96.5%	3.5%
10 お子様は、毎日朝食をとって学校へ登校している。	94.4%	5.6%
11 お子様は、毎日(平日)同じくらいの時刻に寝ている。	84.5%	15.5%
12 学校は、家庭への連絡をきめ細かく行っている。	91.5%	8.5%
13 学校は、保護者の相談に対して、丁寧に応じている。	96.1%	3.9%
14 学校は、子どものことを考えて指導にあたっている。	93.7%	6.3%

【2月の教育活動】

日	曜	教育活動	給食	部活	日	曜	教育活動	給食	部活
2/1	火	私立高校入試① ★1・2年:弁当	★	○	15	火	公立高校願書受付開始(~2/17)	○	○
2	水	私立高校入試② ★1・2年:弁当	★	×	16	水	読み聞かせ(2年,3年)	○	×
3	木	★1・3年:給食、2年:弁当	★	○	17	木		○	○
4	金	★1・3年:給食、2年:弁当	★	○	18	金	朝新聞	○	○
5	土			△	19	土			△
6	日	資源回収1年		×	20	日			△
7	月	とことん学ぼう会 新入生用品販売	○	×	21	月	生徒会の日14:45~15:15	○	×
8	火	市教育委員学校訪問	○	×	22	火	公立高校志願変更(~2/24)	○	○
9	水	学年末テスト1日目	○	×	23	水	天皇誕生日		△
10	木	スクラムゲッターの日 学年末テスト2日目 私立高校入試合格発表	○	○	24	木	PTA運営委員会④	○	○
11	金	建国記念の日		△	25	金	朝新聞	○	○
12	土			△	26	土			△
13	日	資源回収1年予備日		△	27	日			△
14	月		○	×	28	月		○	×

★1・2年生の王滝交流が延期になったため、年度当初の予定より「弁当持参日」が増えました。御確認の上、御協力よろしくお願いたします。

県大会で多くの成果がありました (女子バレー、女子卓球)



女子バレーボール部と卓球部の高塚結衣さんが新人戦の県大会に出場しました。地区大会を勝ち上がり、県で強豪と対戦することで、多くの収穫があったようです。今後が楽しみです。

地域に支えていただけることに感謝

地元企業のマルマツ工業さんが、学校へのボランティアとして、校内の職員駐車場に車止めブロックを設置してくださいました。生徒や職員の安全のために、ありがとうございます。昨年も大澤組さんと三井建設さんが弓道場の的場の屋根を撤去してくださる等、地域から様々な支援をいただいています。地域の皆様に支えられていることに大変感謝しております。

本校ホームページの中に「今日の御中」というコーナーがあり、そこで生徒の日々の様子や地域の皆様との交流を配信しています。ぜひ御覧ください。右のQRコードを読み取ってみてください。

